

四万十川一斉清掃

四万十川の清流保全のため、平成4年から流域市町で毎年、四万十川一斉清掃が行われています。四万十町では、4月14日に四万十川一斉清掃を、地域の方々や、町内外事業者のご協力により、悪天候が予想されましたが、実施することができました。今年度の一斉清掃で建設業者のボランティアにより回収したごみの総量は、前年度と比較すると1,610kg減少しており、約7,230kg(14日11時時点)という結果となりました。早朝よりご参加いただきました皆さま誠にありがとうございました。



〔お問い合わせ先〕
企画課四万十川対策室 ☎22-3124



アユの試験放流

3月22日に四万十川にアユを増やす取り組みの一つとして、昨年に引き続きアユの稚魚の試験放流を行いました。天候にも恵まれ、約30人の参加者の協力により、約1,010kgの稚アユをバケツで放流しました。これから友釣り解禁日である5月15日までの間、清流の中で順調に成長してくれることを願い、地元住民や漁協関係者の方たちと協力しながら見守っていきます。

〔お問い合わせ先〕 企画課四万十川対策室 ☎22-3124

四万十町青少年育成町民会議

第7回育成事業 あすたむらんどツアー

3月16日、徳島県の「あすたむらんどツアー」に四万十町内の小・中学生39人とスタッフ10人で行きました。

「あすたむらんど」とは、明日「あす」に多くの夢「たむ」がある場所「らんど」という意味で、遊びや体験を通して科学する心を育てる目的で造られた大型公園です。今回の育成事業は、「あすたむらんど徳島」の科学施設を体験することで、町内の子ども達に科学する心を育ててほしいという願いから計画をしました。

徳島までの道のりは遠く、他校の子ども達とバスの中でレクレーションを通じて交流し、現地のこども科学館では、ムーンウォーカーなどの体験型遊具や法則を利用した遊び道具を使って科学を学び、野外では大型のアスレチック施設を活用して、参加者は楽しい交流ができました。



四万十町子ども会 新人ソフトボール大会

3月17日に窪川運動場多目的広場で四万十町子ども会新人ソフトボール大会が開催されました。町内チームの5年生以下の編成による新人戦で、今回は4チームが参加。参加チームが少なくなっても元気は変わらず。今季の開幕戦は熱気あふれる大会になりました。結果は以下の通りです。



▲優勝 オール四万十

大会結果

| | |
|-----|------------|
| 優勝 | オール四万十 |
| 準優勝 | 高南・土佐SBC |
| 第3位 | 田野々スポーツ少年団 |
| 敢闘賞 | 十川スポーツ少年団 |



第8回 くぼかわスポーツクラブ杯グラウンドゴルフ大会

3月7日に窪川運動場（金上野）において町内外より59人の参加のもと、「第8回くぼかわスポーツクラブ杯グラウンド・ゴルフ大会」が開催されました。今大会はダイヤモンド（1R中にホールインワン3）を達成した選手もいるなど、日ごろの練習の成果を発揮した大会となりました。



▲左から 百代圭一さん、吉門正男さん、池田定子さん

大会結果

| | | |
|-----|------------------------|-----------------|
| 優勝 | 吉門 正男（四万十町・絆チーム） | ハイスコア 51 |
| 準優勝 | 百代 圭一（四万十町・睦チーム） | ハイスコア 52 2打（13） |
| 第3位 | 池田 定子（四万十町・街分チーム） | ハイスコア 62 2打（11） |
| 殊勲賞 | 宮川 佐恵子（黒潮町グラウンドゴルフ愛好会） | ダイヤモンド達成 |
| 敢闘賞 | 北村 幸子（四万十町・街分チーム） | |
| 敢闘賞 | 黒岩 安野（大野見GG部） | |
| 健闘賞 | 池田 章夫（黒潮町グラウンドゴルフ愛好会） | |



四万十高校による四万十川一斉清掃

3月12日、四万十高校の生徒および教職員などによる四万十川の清掃が行われました。これは、四万十川流域の環境保全の一環として四万十高校が取り組んでいるものであり、当日は約50人が参加しごみを収集しました。収集後、クリーンセンター銀河にてごみの分別作業を行い、ごみについて考えるいい機会となりました。

